

Domingo día 6  
Mañana a las 10:30

Torneo Triangular de  
BALON MANO A 7

ARSA - MEYBA  
AGR. OLIMPICA



BOLETIN DE LA  
SECC. DEPORTIVA  
DEL CENTRO CA-  
TOLICO DE GRA-  
NOLLERS

AÑO V - NUMERO 30

ENERO DE 1955

## HACIENDO HISTORIA

Pasó Navidad, pasó el año viejo, pasaron los Reyes Magos y....

Recuerdo haber leído en unas interesantes memorias de un señor americano, muy rico por cierto, un detalle muy curioso, y a la par, muy digno de una metodicidad excelente. Fué en los primeros años del siglo actual cuando el referido señor, financiero entonces, hacía maravillosas jugadas en la bolsa neoyorquina. Al finalizar el invierno en una mañana de la apacible y hermosa primavera, el hombre activo, enérgico y ambicioso se sumergía apacible en un confortable sillón del invernadero y repasaba atento su agenda especial, destinada a apuntar las principales operaciones del año.

Era un día reservado especialmente a este fin y, en el cual, se olvidaba por unas horas de su situación presente, su único objetivo al hacer el día de descanso era saborear las buenas operaciones por él realizadas y volver un poco los ojos atrás para recordar un pasado que la había sido próspero.

Yo quisiera, lo mismo que el antes del citado señor, volver también los ojos atrás y recordar otros tiempos, revivir otros momentos y saborear, como no, años pasados en una época de nuestra vida que se fué para siempre.

Aquellas famosas tardes de fútbol que para jugar era necesario recorrer primero algunos kilómetros, ya fuere a pie, en bicicleta o en coche, este último bastante imaginativo. La ansiedad con que era esperado el resultado del partido a jugar. Los contratiempos que surgían en la realización del partido. Ahora a uno se le ha roto un zapato y juega con uno solo; a otro se le olvidaron los calcetines en casa y juega sin ellos; otro se hiere en la rodilla y se pone Agua del Carmen; a otro le duelen las muelas y gargariza oxigenada; uno terminó de comer durante el camino hacia el campo de fútbol le sienta mal la comida y se echa en el césped, en fin muchos y variados tropiezos que ahora nos producen risa.

Y después del partido: Comentarios en la caseta; malas caras al portero porque en el momento de hacer un gol jugaba con un perro que cruzaba la portería o porque contemplaba, en extásis, una hermosa puesta de sol; unos se lo tomaban a broma, otros, la minoría, en serio: chasquidos y gritos en la ducha, casi siempre sin agua; lamentaciones buscando la corbata o los pantalones, que habían desaparecido, -obra de algún bromista- y mucho, a veces, muchísimo tiempo esperando el coche que debía recogerlos, cuando al final se optaba por ir a pie, y se llegaba antes.

Recordaríamos anécdotas e incidentes curiosos siempre simpáticos que en curso de unos años se sucedieron sin cesar y que al recordarlos producen en nosotros un sabor propio de los primeros años de la juventud que estamos pasando.

Ahora, aunque jóvenes, tenemos otras ambiciones y otros asuntos más importantes asaltan nuestra vida. Vivimos un presente que mira horizontes más lejanos; anhelamos cosas cuyos proyectos acaparan ahora toda nuestra atención; vemos las cosas a través de un prisma positivo,

Pero no obstante reservamos un día, como el financiero, para recordar hechos, que pasaron, y cuyo recuerdo en un intervalo de la vida real, sirve para llenar unas páginas del, hasta ahora, corto libro de nuestra historia.

# Carta abierta a un amigo

*Sr. Francisco Garrell*

Por amistad se entiende un aprecio, por acercamiento, bien sea espiritual, moral, de carácter o ideales, muchas veces casi las más, por la relección social nos hacemos una gran cantidad de amigos. Yo a vosotros os tengo una gran amistad porque os ví crecer y para mi mas que amigos sois hermanos pequeños. Si debo analizar lo que habéis ganado en este tiempo, no puedo menos que felicitaros, tu en concreto y la mayoría habéis elegido ya la mujer que debe ser vuestra esposa, y la habéis sacado en el mismo corazón de la Agrup. pero ello no quita opción a que con tres años os vea igual y como antes poco habéis cambiado lo que si no he podido dejar de reconocer tus cualidades, quien mas que tu caballeroso y activo, en tus ambientes de conductor de masas, eres joven como el que mas, con empuje y valor, todos te han ayudado, Ramón, Marcelino, Jorge etc. Pero tu fuiste el artifice, exponiendo tu reputación, y ya es hora que públicamente te felicite, al mismo tiempo que te haga ver la responsabilidad que tienes contraída porque si bien es verdad que vales mucho, mas que todo tienes tus defectillos, durante estos cuatro años se te ha atacado por todos los lados le defendiste muy bien ante los que socialmente te fueron infe-

riores, debes volver contra quien abusando de tus cualidades se encumbra y por tus defectos te hunde; cuando des tu ojo a torcer, sea o por caridad al inferior o considerando que este o aquel vale más.

Tu más que nadie fuiste testigo de la lucha con aquellos señores adversarios, que nes tenían por personas insociables y al cabo de unos meses les demostramos que eran ellos los que no valían y triunfamos porque luchamos y ahora la Agrupación esta cayendo en su mismo defecto y por esto te mando públicamente esta misiva yo creo que debéis volver a los postulados de la fundación, y la misma vivirá ambiente y con la cantidad y calidad de hombres que disponéis, asi como si empiezan elementos de la junta, lograréis hacerles vivir nuevamente aportando de vuestro lado y desenmascarando al que venga solo para presumir y dándoles alicientes a todos ya que vosotros no solo disponéis de oro material, sino de vuestra juventud y el oro espiritual que representa.

Ya sabes nunca te olvida tu amigo

SATURNINO

Madrid, 22 de Enero de 1955.

EL CUPON

**ABEJA DE CRISTAL**

además de constituir el máximo ahorro del hogar,  
es eminentemente social.

# NOTICIARIO

## Junta Directiva

*En la reunión General del día 8 de Enero quedó aceptada por votación todos los mismos cargos existentes hasta la fecha en la Junta Directiva, siéndole dado el máximo voto de confianza en sus funciones realizadas y ha de realizar en adelante por todos los olímpicos asistentes a dicha reunión.*

## Nuevo Director



*Ha tomado la dirección del Boletín de la Agrupación nuestro compañero, Esteban Durán Ventura, colaborador del Semanario Vallés y gran jugador de Balón a Mano, al cual le deseamos un gran éxito en la*

*misión que le incumbe, esperando sabrá hacerse digno del cargo que le ocupa.*

## Viaje a Zaragoza

*Para los días 19, 20 y 21 del mes de Febrero la Junta Directiva ha organizado para todos los Olímpicos y jugadores de Balonmano un viaje-excursión a Zaragoza, la salida será el Viernes a las 7 de la noche con el tren de M. Z. A., regresando el lunes día 21 por la noche, durante la mañana del domingo se ofrendará a la Virgen del Pilar con un magnífico Banderín de la Agrupación, el mismo día a las 12 se jugará un partido de Balonmano a 7 entre nuestro equipo Campeón local y el de Zaragoza, en la pista de la piscina municipal de aquella localidad.*

## IV Aniversario

*Se celebrará (D. m.) el próximo domingo día 13 de Enero con los actos acostumbrados teniendo que destacar la Santa Misa en la Parroquia de San Esteban y también la comida de Hermandad entre los componentes de la Agrupación en el local del Centro Católico.*

## Café Restaurante

*Salamero*

(CENTRO CATOLICO)

ALQUILER DE TODA CLASE DE SERVICIO  
PARA BANQUETES Y FIESTAS

Pl. Maluquer, 19-Tel. 701

GRANOLLERS

# Comentarios Balonmanistas

Esta temporada que está terminando de Balonmano a 7 en nuestra Agrupación, podremos decir que es la mas larga, primeramente se celebró el verano pasado el VI Campeonato local, que todos ya sabemos la magnífica actuación al quedar Campeones imbatidos, ahora actualmente se está celebrando la Copa Presidente en la cual toman parte cinco equipos que son: A. R. S. A., Cunitus, Meyba, O. S. S. A. y Olímpicos, los partidos se celebran cada dos semanas como preliminares al B. M. Granollers, después del partido jugado últimamente solo falta jugar el equipo Olímpico frente al Cunitu y O.S.S.A., siendo la clasificación actual como sigue: Meyba 10 puntos, A.R.S.A. 8 puntos, Olímpicos 8 puntos, Cunitus 4 puntos y O.S.S.A. 0 puntos.

Con motivo de la Festividad de San Esteban y no actuando el B. M. Granollers en la ciudad se celebró la presentación del Balonmano a 7 en Parets, en la cual el equipo Campeón y Subcampeón local junto con el B. M. Granollers celebraron un torneo triangular, como demostración de lo interesante que es el Balonmano a 7, en primer lugar se enfrentaron el Meyba y Olímpicos que venció nuestro equipo por el resultado de 8-2, como segundo partido el B. M. Granollers venció al Meyba por 12-3 y también finalmente venció a nues-

tro equipo por el resultado de 8-2. el equipo presentado fué: Pagés, Bellavista, Bosch, Pellicer, Barceló, Sentí, Palou; frente al B. M. Granollers que fué: Font, Casajuana, Cabrera, Canal, Fontdevila, Barbany II y Bacca, finalmente fué entregado un magnífico Trofeo al Capitán del equipo ganador que fué largamente aplaudido.

Con motivo del V Aniversario de la Peña A.R.S.A. el domingo día 2 de Enero se celebró un partido entre los dos equipos rivales de hace tres temporadas, esta vez correspondió la victoria a nuestros adversarios que ya llevaron ventaja durante todo el partido y que finalmente solo ganó por 7 5.

En total los partidos que se llevan celebrados esta temporada es de 30 partidos, con un total de 248 goles a favor y 23 partidos ganados y 156 goles en contra y 7 partidos perdidos faltando a jugar para la terminación del Campeonato Copa Presidente los equipos O.S.S.A. y Cunitus.

También para cerrar la temporada se ha organizado un partido en Zaragoza entre el equipo Campeón de aquella localidad y el nuestro Olímpico Campeón local, este partido irá acompañado de una excursión en Autocar con motivo del título obtenido de Campeones, en Zaragoza será ofrendado a la Virgen del Pilar un magnífico Banderín.

## Ultimos partidos jugados por el equipo de la Agrupación

### Copa Presidente

Meyba	7	-	Olímpicos	4
A.R.S.A.	8	-	»	14
O.S.S.A.	3	-	»	11
Cunitus	8	-	»	9
Meyba	7	-	»	5
A.R.S.A.	4	-	»	7

### Torneo Triangular Parets

Meyba	2	-	Olímpicos	8
B.M. Granollers	8	-	»	2

### V Aniversario Peña A.R.S.A.

A.R.S.A.	7	-	Olímpicos	5
----------	---	---	-----------	---